

大きなかぶ通信



飯塚市立大分小学校学校通信
第3号 令和4年6月1日発行
左のQRコードでホームページも
併せてご覧ください。
発行者：校長 堤 名緒子

6年生修学旅行(5月19日・20日)

6年生が1泊2日の3校合同修学旅行に行ってきました。1日目の大刀洗平和記念館で若き特攻隊員の話から、戦争や平和について考え、長崎では、平和集会を3校合同で行い、フィールドワークでは、浦上天主堂や如己堂などを見学しました。2日目は、バラが満開のハウステンボスで、班ごとに乗り物に乗ったり、お土産を買ったりして楽しみました。大分小の6年生として、平和について学ぶときは真剣にみんなで楽しむときは笑顔で、良い修学旅行になったと思います。



ハウステンボスのバラです。

クラブ活動が始まりました。

4年生以上が参加するクラブ活動は、異なる学年が協力しながら楽しく活動していく学習です。

5月24日に第1回目のクラブ活動を行いました。今年のクラブは次の四つです。学期に2回行います。第1回は、活動計画作りでした。



パソコンクラブの様子

運動クラブ	パソコンクラブ
昔遊びクラブ	もの作りクラブ

花いっぱい大分っ子プロジェクト

校門から坂道を彩るプランターを春の花から夏のマリーゴールドに植え替えました。

これは、大分小の恒例の花いっぱい大分っ子プロジェクトの活動です。5・6年生が花植えを行い、毎日の水やりは、全学年を縦割りのグループに分けて行います。

この頃は夏の日差しのように暑い日もあります。朝の会前のわずかな時間に、水やりで坂道を駆け下りてくる子どもたちの姿がさわやかです。



マリーゴールドがきれいです。

プール掃除で5・6年生が活躍

今年は、プール学習を行います。回数は、例年の半分くらいです。2年間行っていないので、体験学習と位置づけました。評価はしません。最後は、着衣泳をします。プール掃除は、5・6年生が頑張りました。更衣室からプールサイド、プールの中を隅々まで掃除をしています。後は、プールの水が満杯になるのを待つだけです。



デッキブラシでゴシゴシ

2年生活科「めざせやさい名人」でサツマイモの苗植え

2年生は、サツマイモの苗植えを行いました。昨年一時解散したマナビ塾を復活させて頂き、手伝って頂きました。秋には、芋掘りです。豊作になりますように。



マナビ塾の方から教わりました。

4月29日の学習参観の感想が届きました。

4月29日の授業参観は1家庭1名に限定したにも関わらず、多くの方に参観していただきありがとうございました。アンケートには、「子どもたちの頑張っている姿を見ることができてよかった」「学校が楽しそうで安心しました」などの感想を頂きました。まだ配慮が必要だと思いますが、次の機会には、人数制限なく参観してもらえらる事を願っています。

登下校時、体育学習時のマスクについて

先日飯塚市教育委員会からの文書をお配りしました。「暑い日の登下校時や運動時」においてはマスクの着用は必要ありません。学校でも指導していきますが、保護者の皆様のご理解をよろしくお願いします。

これからの行事について

6月2日(木)	5年生スキー教室(茜スキー場にて)	6月
6月9日(木)	プール開き	
6月13日(月)	5年田植え体験	
6月14日(火)	3年・4年 スマホ・ケータイ安全教室	7月
6月15日(水)	災害引き渡し訓練	
6月21日(火)	5年生県学力調査	
6月24日(金)	4年生社会科見学(防災センター、福岡市動植物園など)	
7月20日(水)	1学期終業式	個人懇談
7月21日(木)～25日(月)		
8月5日(金)	出校日	